



Atelier calligraphie 3ème

publié le 30/04/2024 - mis à jour le 02/05/2024

Descriptif :

Les élèves de 3ème ont découvert la calligraphie.

La semaine du 9 au 12 Avril a permis aux élèves de 3ème de découvrir la calligraphie.

Chaque classe a réalisé un atelier de 2heures pour découvrir cette façon d'écrire.

Après une explication des outils et de la méthode, ils ont pu s'essayer sur des feuilles de brouillon afin de reproduire des modèles de lettres type gothique à l'aide de plumes d'oie voir de calame.

Le but était ensuite de réaliser un marque page personnalisé à la fin de l'atelier.

Les élèves ont été un peu dérouté par l'outil et l'écriture mais ont vite pris plaisir et ont réussi à écrire ces belles lettres.

Document joint

 calli (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**